
Schriftliche Anfrage
der Abgeordneten Gabi Schmidt FREIE WÄHLER
vom 14.06.2018

Förderung der Ansiedlung von Fischottern in Bayern

Ich frage die Staatsregierung:

1.1 Fördert die Staatsregierung direkt oder indirekt die An-
siedlung des Fischotters in Bayern?

1.2 Wenn ja, wie?
1.3 Wenn ja, wie viel Euro sind jährlich seit 2000 hierfür 

angefallen?

Antwort
des Staatsministeriums für Ernährung, Landwirtschaft 
und Forsten
vom 03.08.2018

Zu 1.1:
Eine aktive Ansiedlung von Fischottern ist in Bayern nie er-
folgt. Die Wiederausbreitung erfolgt ausgehend von dem nie 
ganz ausgestorbenen Restbestand in den ostbayerischen 
Grenzgebirgen und Vorkommen im angrenzenden Ausland.

Zu 1.2:
Siehe Antwort zu Frage 1.1.

Zu 1.3:
Siehe Antwort zu Frage 1.1.
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